
「

舞
鶴
市
シ
テ
ィ
ブ
ラ
ン
デ
ィ
ン
グ
プ
ロ
ジ
ェ
ク
ト

「
舞
鶴
の
こ
と
を
ど
う
思
っ
て
い
る
の
だ
ろ
う
」

「
ど
ん
な
と
こ
ろ
を
魅
力
と
考
え
て
い
る
の
だ

ろ
う
」と
い
う
市
民
の
皆
さ
ん
の
思
い
を
調
査

す
る
た
め
、昨
年
11
月
28
日
〜
12
月
23
日
に
舞

鶴
市
シ
テ
ィ
ブ
ラ
ン
デ
ィ
ン
グ
プ
ロ
ジ
ェ
ク
ト

が
実
施
し
た
市
民
ア
ン
ケ
ー
ト
調
査
の
結
果
が

ま
と
ま
り
ま
し
た
の
で
、そ
の
一
部
を
お
伝
え

し
ま
す
。

ま
た
、シ
テ
ィ
ブ
ラ
ン
デ
ィ
ン
グ
プ
ロ
ジ
ェ

ク
ト
の
こ
れ
ま
で
の
活
動
に
つ
い
て
も
紹
介
し

ま
す
。

堀口 宏之 さん久下 幸典 さん駒井 克洋 さん川端 康平 さん谷崎 允哉 さん守島 裕二 さん山本 佳史 さん長尾 優 さん

棟方 良 さん前田 智 さん吉岡 達也 さん飛龍 一樹 主査曽根 章嘉 主査中野 友梨子 主事西村 綾夏 主事

プ
ロ
ジ
ェ
ク
ト
メ
ン
バ
ー
の
皆
さ
ん

「
舞
鶴
を
元
気
に
し
た
い
」。業
種
は
違
っ
て
も
思
い

は
一
緒
です
。忙
しい
本
業
や
他
の
活
動
の
合
間
を
縫
っ

て
、月
に
一
度
の
会
議
や
オ
ン
ラ
イ
ン
で
の
協
議
で
舞

鶴
へ
の
思
い
を
共
有
し
て
い
ま
す
。
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プ
ロ
ジ
ェ
ク
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と
は

市
民
ア
ン
ケ
ー
ト
結
果
ま
と
ま
る
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　プロジェクト始動！第1回目のプロジェク
ト会議では、シティブランディングについての
講演会や市の若手メンバーによるプレゼンテー
ション、自己紹介やそれぞれのまちへの思いを
議論しメンバーで共有しました。

　第2回目の会議では、11月の市
民アンケート調査に向けた協議を
実施。より多くの人に回答しても
らえるように、調査票の設問項目
や回答方法など、細かな部分まで
意見を出し合いました。

　第3回目の会議と、市民アンケート調査を実施。11月28
日には、ショッピングセンターらぽーるで街頭調査を行い
ました。当日は、東舞鶴高校の生徒の皆さんの協力もあり、
400人を超える市民や近隣市町の皆さんに回答していただ
きました。
　アンケート調査は12月23日まで実施し、最終的には
3,318件の回答が集まりました。皆さんご協力ありがとう
ございました！気になるアンケート結果は次のページで紹
介しています。

　第4回目の会議を実施。市が進め
るまちづくり施策や事業について、
関係部署や外部団体との意見交換
を行いました。当日会場に来れな
いメンバーはオンラインでも参加
できるようにしています。

「
舞
鶴
を
ま
ち
の
内
側
か
ら
元
気
に
し
た
い
」「
市
民

の
皆
さ
ん
に
も
っ
と
ま
ち
へ
の
誇
り
や
愛
着
を
持
っ
て

ほ
し
い
」と
い
う
思
い
で
、令
和
2
年
度
か
ら
始
ま
っ

た
事
業
で
す
。舞
鶴
の
元
気
な
人
や
地
元
事
業
者
、市

内
高
等
教
育
機
関
の
教
員
、市
の
若
手
職
員
な
ど
で
プ

ロ
ジ
ェ
ク
ト
チ
ー
ム
を
結
成
し
、舞
鶴
の
魅
力
を
市
内

外
に
発
信
す
る
こ
と
を
目
的
に
、官
民
の
垣
根
を
越
え

て
取
り
組
ん
で
い
ま
す
。プ
ロ
ジ
ェ
ク
ト
初
年
度
は「
土

台
作
り
の
年
」と
し
て
、令
和
3
年
度
か
ら
の
よ
り
具

体
的
な
活
動
に
向
け
て
、キ
ャ
ッ
チ
フ
レ
ー
ズ
や
ロ
ゴ

マ
ー
ク
の
作
成
を
メ
イ
ン
に
活
動
し
て
き
ま
し
た
。
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